



協同ショートニュース

2017. 3. 1 NO. 159



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188
FAX225-7189

寒さも少しずつゆるんで来たようですが、皆様いかがお過ごしでしょうか？

今週のニュースでは今期のインフルエンザの流行が前週より患者数が下回って減少傾向にあるようです。

しかし引き続き流行は続いているので、手洗いの徹底やマスクの着用に加え、人混みなどの外出を出来るだけ控えるようにしましょう。

ノロウイルスの感染も引き続き注意をお願いします。



節

分

2月7日(火)にちょっと遅い節分を行いました。

『鬼は外、福は内』大きな声で1年の健康お祝って、豆ならぬ(新聞紙のボール)を投げました。他の利用者さんが投げている時、一緒に手を叩いて応援をされました。



日常の風景



日課の体操の風景です。

スタッフと一緒に手の体操、腕の体操、足の体操と皆さんで頑張ってます。

「今日の体操は結構、いい運動になったよ」とか「今日は何時から体操が始まるんかね?」等と言って皆さん運動を楽しみにしています。



男性陣は将棋で真剣勝負!!

「ありや、しょうがないの~」「失敗したの~」と独り言を言いながら。「これで1勝1敗、いい勝負じゃの~」と盛り上がっています。